

heures du soir, au salon de l'Université Laval, où se fera le choix des officiers.

Comptant sur votre présence que je sollicite respectueusement, j'ai l'honneur de me souscrire

Votre dévoué serviteur,

ALBERT JOBIN

*Président de la société Saint-Jean-Baptiste de Québec.*

### Chronique de la Pointe-aux-Esquimaux

*Nemo dat quod non habet!* — Ici, point de longs voyages en barges ou en cométique : nous sommes dans la terre-à-terre de la vie de paroisse telle que nous l'avons connue en France. Deux ou trois fois, pourtant, il nous est arrivé d'aller voir un malade sur un modeste traîneau conduit par un cheval. On prenait la fourrure et le casque, et quand, au bout d'un kilomètre on était rendu à destination, on bénissait la Providence de ne pas nous en demander davantage, et on plaignait de tout son cœur les pauvres confrères qui doivent user souvent et longuement de ce genre de locomotion. Le traîneau a pourtant une place importante dans la vie sociale de la Pointe : on le voit sans cesse passer et repasser devant notre presbytère.

Généralement il est chargé de bois. De temps en temps, c'est un nouveau-né qu'on nous apporte à baptiser, un couple nouvellement uni qui regagne le logis paternel, ou la dépouille mortelle d'un de nos paroissiens qui s'en va à sa dernière demeure. — Hier (12 janvier) la place était plus agitée que jamais : c'était jour d'élection. La salle du scrutin était l'école du Cap Blanc. Nous apprendrons aux confrères qui l'ignorent encore que notre paroisse, presque aussi favorisée que certains départements français, renferme deux arrondissements : celui du Cap Blanc et celui de la Pointe. Il s'agissait d'élire deux nouveaux conseillers communaux. Notre Docteur lui-même était parmi les concurrents. Chaque arrondissement avait ses candidats. La fièvre électorale agitait tous les votants. C'était un va-et-vient continu entre la Pointe et le Cap. . . . Qui allait l'emporter ? . . . Nous sommes heureux d'annoncer que la Pointe a été victorieuse. Donc, vive la Pointe ! . . .

Les fêtes de l'Immaculée Conception et de Noël nous ont